

Solemnísima estuvo también la procesión que se celebró á las cuatro de la mañana del día de Todos los Santos y á la que se puede asegurar asistió el pueblo entero y se nos dice que al terminar la procesión y la plática, que el mencionado Sr. Económico pronunció, se dieron innumerables y entusiastas vivas al Papa-Rey, al Sr. Cardenal Monescillo, al Ilmo. Sr. Obispo-Prior y al Sr. Cura Económico, á quien se puede asegurar que los morales aman con delirio.

Mucho nos complacen estas noticias pues ellas hablan muy alto de los sentimientos católicos de dicha villa.

También se nos dice que en el día del domingo el referido Sr. Cura, obsequió en su casa con una espléndida comida á todo el Clero y dependientes de la parroquia. La que reinó la más cordial alegría y unión y en la que se estrecharon más y más los lazos de verdaderas simpatías y cariño entre todo el Clero y en la que se dieron vivas al Papa-Rey y se comprometieron solemnemente á trabajar contra todas las sectas disidentes del catolicismo y se inició una suscripción para reedificar la antiquísima Ermita de San Bartolomé, siglos hace ya destruida, en uno de los más elevados cerros de dicha población, dando dicha suscripción un magnífico resultado.

Deseamos vivamente que pronto se realicen estos deseos con lo que habrá un monumento perenne de la piedad de nuestro vecino los moralesos.

Si no sintiéramos molestar á nuestro amigo el Sr. Cura don Eduardo Sanchez Aranda, le enviaríamos la más cumplida enhorabuena por su constancia é incansable celo en bien de sus fieles, pero no sabe que puede contar siempre con el agradecimiento de todos los que amamos el triunfo del reinado del Corazón de Jesús en el mundo. X.

DESDE LINARES

Como una desgracia se considera en esta ciudad el traslado que dan á nuestro particular y querido amigo don José Berems, director de la Cárcel. Y no es que sintamos la separación que todos los linarenses sienten por que son generales sus simpatías; es más que por todo sensible, por que los presos pierden un jefe que ha hecho con ellos los oficios de padre cariñoso y moralizador. El Sr. Berems dió altísimo ejemplo en esta Cárcel de Linares reformando malas tradiciones y llegando hasta el sacrificio, por ser el establecimiento que dirige aun, todo lo que no fuera compatible con lo que se debe al cumplimiento más exacto de su instituto.

¿Quien no ha tenido que admirar en Linares al director de la Cárcel? Sentiríamos también por que no decirlo? si pudiera alguien tener que cargar con la responsabilidad moral de haber empujado de su puesto á empleado tan meritísimo: Jamás se amoldó á las injusticias!

¿Y quien sabe si por esto, tuvo que resultar víctima de esa política malsana, esa política ruin que todo lo envenena, y que es incompatible con toda honradez?

Seguro puede estar el Sr. Berems que Dios premiará sus virtudes, por que éstas son de tal precio, que el mundo le paga muy al contrario de como se merecen. Mústele tambien, que los linarenses le aman con verdadero desinterés, y nunca olvidaremos que entre nosotros hubo un director de la Cárcel do recta conciencia, de indomable carácter, que supo resistir con valentía los embates y malos tratos; y jamás se corrompió por el peso de la dádiva.

Las bendiciones de Dios no le falten, como se lo pedimos con toda nuestra alma, para que vaya á Córdoba á dar testimonio con su conducta de que ni en Jaen exageraron cuando lamentaron su traslado á Linares, ni se dijo nada en Linares con decir, que todo el que

le conoció lamenta como una desgracia para los presos, su reemplazo.

J. M. S.

PÁGINAS ÚTILES

¿Qué es la vida? La sombra de una nube que pasa empujada por el viento; el ligero vapor que se levanta sobre el horizonte y al punto se disipa; el agua que corre y no se detiene; el pájaro que cruza el aire, aparece y desaparece sin que se encuentre rastro del camino que ha seguido; la nave que hunde las olas y no deja detrás de sí vestigio de la estela que forma; la flor que nace por la mañana y se marchita por la tarde; en una palabra: la vida es como el ferro-carril que corre á toda máquina y como un día entre dos eternidades.

Nuestra vida, corta de por sí, jamás permanece entera. Cada día, cada hora, cada minuto, perdemos algo de la vida: cuando nosotros crecemos, ella mengua. Todo el tiempo que ha pasado, muerto es, y aun de la hora presente toma la muerte una parte, pues en el mismo instante que decimos que todo muere, nos estamos muriendo tambien.

Por eso, no hay que olvidar que el hombre, mientras existe en el mundo, cuenta tres cosas: una cuna al nacer; una cruz en el medio de la vida; una sepultura al fin de su existencia: *nasci, pati, mori*.

En la cuna, es el hombre un ser que tiene ojos y no vé; orejas y no oye; boca y no habla; manos y no puede servirse de ellas; piés y no puede sostenerse sobre ellos. No sabe más que una cosa, y nadie se la ha enseñado: llorar.

Una cruz. Esta es para el hombre inmensa plantada en el medio del camino, cuya cruz, toca con un brazo á la cuna y con el otro á la tumba. Cruz pesada y guardada de agudas espinas, que inherente al hombre, no puede separarse de él por mas que haga aquel para dejar caer su dura carga.

Una tumba. Sin excepcion posible, los gozos de aquí, por muy largos que sean nunca pueden ser sino lo que dura la vida. Y la vida, ¿cuanto es? Cien años á lo sumo. ¿Y que son cien años? Formamos juicio por los años que hemos vivido ¿cómo se han pasado? ¿qué nos queda de ellos? Así pasarán los demás.

Si pues la vida del hombre, como decia el inmortal Calderon de la Barca, es sueño, procuremos tener arreglada nuestro vida para que, al despertar de ese sueño hallemos otra inmortal y eterna en la bienaventuranza gozando de Dios y cantando himnos de alabanza á la Emperatriz de los cielos María Inmaculada.

ELOY DIAZ GONZALEZ.

MERCADO

Terminó la vendimia y la fermentación de los mostos está verificándose en excelentes condiciones.

Las últimas lluvias y la temperatura bonancible que disfrutamos influirán favorablemente en la buena calidad de los vinos.

La exportación está muy animada: se han facturado en Octubre 636 vagones de vino.

La cosecha de patata se presenta muy reducida.

SECCION DE NOTICIAS

Hace unos dias tenemos el gusto de oír la hora que anuncia el mazo del reloj municipal, colocado en la torre de la Parroquia.

Mayor sería nuestra satisfacción si el Ayuntamiento determinara la colocación del reloj nuevo que estará oxidándose en la Casa Consistorial.

La erudición y ortodoxia que revelan el notable trabajo literario del Gobernador Eclesiástico de Toledo, que precede al Aviso Pastoral del Eminentísimo Cardenal Monescillo, corren parejas con el acendrado cariño y filial afecto que palpita en todo el discurso del valiente escrito del doctor Quosala.

La sobriedad de estilo y la energía que revelan las elocuentes frases del anciano Monescillo, encaminadas á protestar, como el joven Obispo Quosada, de atrevidos conceptos del periódico *El Movimiento Católico*, ofensivos para el sabio Cardenal, le enaltecen una vez más á los ojos de los cristianos.

El sábado se ahogó en una noria del sitio La Tobaira, término de Manzanares, el hijo de un arcaduz tuvo la desgracia de escurrirse y caer dentro de dicha noria.

El padre se arrojó á socorrerlo siendo inútil su decisión.

A las cuatro de la tarde se celebran ejercicios de Animas en la Parroquia de esta villa todos los dias del presente mes.

El domingo último y el lunes hubo vigilia y solemne funeral en sufragio de los sacerdotes difuntos.

Ha dicho Ruiz Zorrilla que *Las Dominicales del Libre Pensamiento* y *El Motín* hacen más daño al partido republicano que toda la prensa monárquica.

El cieno huele mal en todas partes.

En una mina de Linares murió el día 3 José Lopez y fué herido Eduardo Marque á consecuencia de la explosión de un barrenos.

El día de la Comemoración de los fieles difuntos muy estuvo concurrida la Iglesia parroquial.

Causaba consuelo ver á individuos que ni aun los domingos tienen la costumbre de asistir al santo sacrificio de la Misa.

¡Quiera Dios que el día de difuntos haya sido día de vida para muchas almas abandonadas en el cumplimiento de sus deberes religiosos! ¡Acuérdense de sí mismos los que aún tienen en el corazón cristianos afectos para sus difuntos.

En la plaza pública de esta villa se ha vendido mucha caza estos dias últimos, procedente de una expedición de cazadores madrileños que ha bajado á los cotos del Sr. Marqués de Mudeña.

El lunes solamente se vendieron aquí centenares de liebres.

Hemos oido una noticia desagradable referente á esta partida cinegética. Se dice que un hijo del Sr. Pidal y Mon ha sido herido casualmente de un balazo en la cabeza.

Añaden que la herida no es de gravedad.

MAXIMAS DE LA BEATA

Margarita Maria Alacoque,

NOVIEMBRE

Día 1. Apoyaos fuertemente en Dios con entera confianza en su bondad, que no abandona jamás á los que esperan en El, desconfiando de sí mismos.

2. No dejes nunca el bien comenzado, á no ser por los que dirigen tu espíritu.

3. Es buena señal cuando la gracia nos empuja y solicita; pero debemos temer no sea que se canse y nos abandone.

4. La humildad es la virtud del Sagrado Corazon, que no abate en nosotros su grandeza sino á medida que nos encuentra aniquilados en el amor de nuestra pequeñez. El tendrá cuidado de elevarnos á la unión consigo, tanto cuando la humildad nos aparte del afecto de todo lo que puede llamar nuestra atención á las criaturas.

5. Aprovechaos de todas las ocasiones de humillaros que la divina Providencia os presente, sin ocuparos en pensar en vosotros mismos; pues esto no agrada al Sagrado Corazon.

6. El demasismo reflexivo acerca de los desiguos de Dios sobre nosotros; por consiguiente olvido y silencio de nosotros mismos y de lo que nos concierne.

7. ¡Dios mio, qué gran tesoro es el amor de nuestros abacer y padecer por tenerlo! El alma que de él goza está en seguro, y nada puede faltarle porque el Omnipotente se complace y descansa en ella.

MOVIMIENTO DE POBLACION

Mes de Noviembre

Varones		Mujeres	
Nacimientos.	23	Nacimientos.	13
Defunciones.	19	Defunciones.	16
Alza.	04	Baja.	03

Imp. de Gasto Perez, plaza Valbuena.

QUINTOS

La Sociedad Mompó Hermanos y Compañía, cumple con dinero, redimiendo á metálico, ó entregando mil quinientas pesetas.

Por PESETAS SETECIENTAS para la Península y ciento veinticinco para Ultramar, quedarán libres, verificando el depósito en casa del Representante D. Enrique Morales, del comercio.—Ciudad-Real.

4-1

SASTRERIA NUEVA DE BLAS ARIAS Y DOMINGUEZ

(EX-OFCIAL DE POVRDA)

calle Ancha, 26, esquina á la de Torrecilla

Confeccion de toda clase de prendas. Servicio pronto y esmerado.